

Ecopetrol

"Salida de Ecopetrol del Permian responde a baja rentabilidad, no a política": Presidente Petro

Según el presidente Gustavo Petro el campo Permian enfrenta un deterioro acelerado.

Diana Cabrera

noviembre 25, 2025 - 6:46 pm

Compartir



Unirse al Canal de WhatsApp

La FM en Google News

La FM en Google Discover



Presidente Gustavo Petro ante el USO hablando sobre la salida de Ecopetrol del Permian.

Crédito: La FM/ Diana Cabrera

El presidente **Gustavo Petro** defendió la eventual salida de **Ecopetrol** del yacimiento **Permian** en Estados Unidos, asegurando que la decisión se basa en un **análisis técnico** que indica una fuerte **dismisión de la rentabilidad** y un agotamiento más rápido de lo proyectado, y no en consideraciones políticas o climáticas.

En el marco del Plenario Sindical Nacional de la Unión Sindical Obrera (USO), el jefe de Estado señaló que el campo petroero, adquirido en sociedad con **Occidental Petroleum (Oxy)**, enfrenta un **deterioro acelerado**.

"Es rentable hoy, pero eso se acaba en el tiempo, y no en tiempo largo sino **en dos años**", afirmó, citando análisis de expertos y exfuncionarios de Ecopetrol.

Lea también

Petro advierte intento de llevar pruebas "falsas" a EE.UU. para un posible 'indictment'

El Fracking acelera el agotamiento

El presidente explicó que el método de extracción de **fracking** acelera el agotamiento de los pozos. "El fracking saca el 'cuncho' con agua a presión, pero ese proceso degrada el pozo y provoca **rendimientos decrecientes**", sostuvo.

Lo más oido

Lo más visto

Santiago Uribe Vélez



1 "Siento profundo dolor por la condena contra mi hermano": Alvaro Uribe

Santiago Uribe Vélez



2 ¿Quién es Santiago Uribe Vélez y cuál fue su papel en 'Los Doce Apóstoles'?

Fallo judicial



3 "Condena contra Santiago Uribe es injusta": defensa llevará su caso ante la Corte Suprema

Tribunal Superior de Antioquia



4 Tribunal Superior de Antioquia condena a 28 años de prisión a Santiago Uribe Vélez

James Rodríguez



5 Enrique Camacho reveló lo que pasará con James Rodríguez: ¿Llegará a Millonarios?

Según los datos revisados por Petro, la productividad del yacimiento ha disminuido, lo que se evidencia en la composición de la producción: cada vez se extrae **más gas y menos petróleo**.

El mandatario apuntó al problema de la infraestructura en la zona de Texas y Delaware: "El gas ahí sale y se quema, como en Venezuela. Su precio es prácticamente **cero**. Hoy está en dos dólares el millón de BTU, lo cual es muy bajo", afirmó.

Por esta razón, aunque los reportes empresariales presenten la producción como "**petróleo equivalente**" (sumando el aporte energético del gas y los líquidos), la rentabilidad real estaría cayendo. "Cada vez hay que abrir más pozos para sacar el mismo volumen. Cada vez sale más gas, que vale menos. **Es menos rentable**", señaló.

Cuestionamiento a la compra de acciones de Oxy

Petro también cuestionó la **compra adicional de acciones de Occidental Petroleum (Oxy)** realizada por Ecopetrol días antes de su posesión presidencial. Aseguró que esta transacción aumentó la responsabilidad financiera de la petrolera colombiana sin mejorar su participación en las utilidades.

"La inversión inicial fue de **750 millones de dólares** y luego hicieron algo inaudito: compraron más acciones de Oxy sin que

Lea también

A imputación exministro Ricardo Bonilla por el escándalo de la UNGRD

Advertencia sobre posibles sanciones de EE. UU.

El presidente lanzó una fuerte advertencia sobre los riesgos que enfrentaría Ecopetrol si Estados Unidos llegara a imponer **sanciones** a la compañía en el marco de tensiones comerciales o diplomáticas.

El mandatario aseguró que, de producirse una sanción (como las aplicadas por la OFAC - Oficina de Control de Activos Extranjeros), las autoridades estadounidenses podrían quedarse con los activos de la empresa en Períman, sin obligación de devolver recursos a Colombia.

"Si a Ecopetrol la sancionaran —hasta ahora no han sancionado ningún instituto del Gobierno, sino a mí— ellos se pueden quedar con Períman sin que nos devuelvan un peso", afirmó el jefe de Estado.

Petro concluyó que, en su criterio, la salida de Estados Unidos debe ser inmediata, pues "yo no recuperamos la inversión".



Así puedes ganar el 100% de tu dinero con este juego de trading

Investment Portal Metabolismo Buscar Anuncios

Multiplica tus puntos y obtén recompensas en solo 1 Nutricionista revela cómo quemar grasa abdominal ¿Cuánto valen los implantes sin tornillo? Ver dia precios en Bogotá

Más de Política

Gustavo Petro

Petro se retracta de comentario que hizo sobre el clítoris y el cerebro de las mujeres

El presidente aseguró que aunque su comentario era científico, si

a.m. VER PROGRAMA

11:00 a.m. a 12:00 p.m. VER PROGRAMA

Habla con ella

Senado de la República

Gobierno Petro deberá responder en el Congreso por escándalo con disidencias de 'Calarcá'

10:00 a.m. a 11:00 p.m. VER PROGRAMA

Santiago Uribe Vélez

"Hay que respetar la justicia y pedirle ayuda a Dios": Álvaro Uribe tras condena contra su hermano

10:00 a.m. a 11:00 p.m. VER PROGRAMA

En video

Más videos >

"Hay que respetar la justicia y pedirle ayuda a Dios": Álvaro Uribe tras condena contra su hermano

Enrique Camacho reveló lo que pasará con James Rodríguez: ¿Llegará a Millonarios?

*Condena contra Soteldo: ¿Qué ha corrido Suprema

¿Quién es el juez que condenó a Mico

Ver nota completa >

LAFM

Secciones ▾

Radio ▾

Televisión ▾

Otros ▾

f x in wi d

ATENCIÓN AL OYENTE

Aviso de Privacidad
Protección de Datos Personales
Programa de Ética Empresarial
Política de Cookies
LEY 1712 DE 2014

